

ドリーム園だより 9月号

No.166.2023.09.01

夏の暑さも和らぎ、秋の匂いや気持ちいい風が感じられるようになりました。
新しい季節の訪れに少しワクワク、ワクワクしている子どもたちです。

9月の予定

- 5日(火) 身体測定
- 21日(木) お誕生会
- 26日(火) 運動会予行練習
- 29日(金) お月見クッキング
(3~5才児)

8月のお誕生会



8月は
1名のお友だちがお誕生日を迎えました♥



8月は水遊びに石けん遊び、スイカ割りに夏祭りと夏ならではの遊びをたくさんしました。特に石けん遊びでは、全身に泡をつけたり、すくってみたい、とても楽しんでいました。9月から新しいお友だちが増えます！まだ暑い日が続くので水分補給をしっかりと行い、体調に気を付けて運動会の練習を始めていきたいと思います。



ばんびグループ

8月も楽しいことをたくさん行いました。
子どもたちのお顔より大きいスイカを皆で力を合わせて「エイッエイ」と言いながらスイカ割りを楽しみました。ベランダでは、異年齢児と一緒に泡だらけになり楽しんでいる子ども達はとても可愛い姿でした。夏祭りでは、じんべいを着て沢山のゲームを楽しみました。9月からは運動会の練習に取り組みたいと思います！



9月のうた

とんぼのめがね
ぽんぽこたぬき



あひるグループ

今月はスイカ割りや、泡あそび、夏祭りを楽しみました！
「頑張れ！」っとみんなでかけ声をかけてスイカを割ったり、泡モコモコになって遊んだり、可愛いじんべいを着て夏祭りに参加しました。
★9月からは、少しずつ運動会の練習を始めていきたいと思っています！



らいおん・いるかグループ



8月は、スイカ割りやフル遊び、夏祭りと夏ならではの遊びをたくさん楽しみました。合間には、運動会の練習も少しずつ始めています。
覚える事が多くて大変ですが本番まで頑張って練習していきたいと思います！



きりんグループ



今年の夏はとても暑く、水遊びをするのは最高でした！！
子ども達も食欲を無くさず、夏を乗り切る事ができました。
ドリーム園、最後の運動会です！年長らしい所を観てもらえるように8月の中旬から運動会の練習を始めています。
練習を頑張っています。1人で行うサーフィンや、合同で行う競技もあります。お休みをせず、登園できるようにお願いします！！



みんなでじんべいを着て夏祭り！楽しかったね～！♥



Instagram



保育の様子をお届けします(^▽^)/

ひらのドリーム園 (06) 6791-5410 <http://www.dsw.or.jp>